
C O M U N E   D I   P A L E R M O 

V CIRCOSCRIZIONE 

VIA ADUA, 22 
 

 

DELIBERAZIONE N. 117 del  23.08.2012  

 

OGGETTO: “Approvazione verbale della seduta di Consiglio del 02.08.2012”. 

 

L’anno duemiladodici, il ventitre del mese di agosto, presso i locali della V Circoscrizione, siti in 

Via Adua n. 22, in seduta ordinaria, con nota Prot. n. 591808 del 10.08.2012, si è riunito il 

Consiglio della V Circoscrizione, sotto la Presidenza del Presidente, Sig. Fabio Teresi, con 

l’assistenza, in qualità di Segretario, dall’Esperto Amministrativo, Dr. Salvatore Barbasso 

Risultano presenti i seguenti Consiglieri: 

 

 
 

PRESIDENTE 

TERESI FABIO 

Presente Assente 

P  

COGNOME E NOME 

DEI CONSIGLIERI 

Presenti Assenti 

1) ) ALTADONNA SALVATORE P  

2) CAVALIERE VINCENZO P       

3) CICALA PIETRO P  

4) DI MAGGIO ROCCO P  

5) FIGUCCIA MARCO P  

6) IOVINO LORENZO P  

7) LI MULI MAURIZIO P  

8) LO SARDO F. UMBERTO P  

9) LUCIDO ROBERTO P  

10) PELLITTERI GIUSEPPE  A 

11PRESTIGIACOMO MATILDE P  

12) ROMEO GIANFRANCO P  

13) SALADINO VINCENZO P  

14) SCHIRO’ RICCARDO P  

15) TARANTINO GIOVANNI P  



 

 

Il Presidente sottopone all’approvazione del Consiglio il verbale relativo alla seduta di Consiglio 

del 02.08.2012, il cui testo si allega alla presente deliberazione, per farne parte integrante. 

 

Data lettura del verbale della seduta di Consiglio del 02.08.2012, 

 

 

Il Consiglio della V Circoscrizione 

 

 

VISTA la votazione espressa a voti palesi per alzata di mano, all’ unanimità,  come accertato 

dal Presidente con l’assistenza dei Consiglieri scrutatori nominati all’inizio 

dell’adunanza,  Sigg. Di Maggio, Iovino, Li Muli; 

 

VISTI gli allegati pareri resi ai sensi dell’art.68 comma 1 dello Statuto, che costituiscono 

parte integrante della presente deliberazione, 

 

 

D E L I B E R A 

 

APPROVARE il presente verbale. 

 

 

 

 

Il presente atto non comporta spese. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Letto, approvato e sottoscritto. 

 

      

 f.to    Il Segretario                                           f.to           Il Presidente 

       Esperto Amministrativo  Fabio Teresi                            

         Dr. Salvatore Barbasso                                     

 

  

                                                 

    

 

                      
============================================================================= 

 

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Copia della presente deliberazione è stata pubblicata all’Albo esistente presso la V 

Circoscrizione dal __________________________________, a tutto il decimo giorno 

successivo. 

            Il Segretario 

         _____________________ 

 

============================================================================ 

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Copia della presente deliberazione è stata pubblicata all’Albo Pretorio di questo Comune dal 

____________________________________, a tutto il decimo giorno successivo. 

              

          Il Segretario 

                      ______________________ 

====================================================================== 

DICHIARAZIONE DI ESECUTIVITA' 

 

La presente deliberazione è divenuta esecutiva il _________________a seguito di 

pubblicazione all’Albo Pretorio e all’albo della Circoscrizione come sopra certificato, ai 

sensi del combinato disposto degli artt. 34 del Regolamento per il Decentramento e 68 

comma 2 dello Statuto. 

 

          Il Segretario 

Palermo lì_________________       ____________________ 

 



Verbale della seduta di Consiglio del 02.08. 2012 
 

L’anno duemiladodici, il giorno due  del mese di Agosto nei locali della V Circoscrizione, siti in 

Via Adua n. 22, su determinazione del Presidente n. 558888  del 27.07.2012, in seduta ordinaria   si 

è adunato il Consiglio della V Circoscrizione per discutere e deliberare sul seguente Ordine del 

Giorno: 

 

1) Comunicazioni del Presidente; 

2) Approvazione verbali delle sedute precedenti; 

3) Atti Ispettivi: 

Interrogazione a r.s. 

-   Consigliere Li Muli. Oggetto: “Artt. 34 e 35 Regolamento Interno della V Circoscrizione; 

Mozioni: 

 Consigliere Lo Sardo. Oggetto: “Ripristino manto stradale parcheggio postazione 

decentrata Borgo Nuovo-Largo Pozzillo”; 

 Consiglieri Tarantino-Li Muli Oggetto: “Richiesta di implementazione turni di 

svuotamento e/o implementazione delle campane per la raccolta differenziata site in via 

Ferdinando Di Giorgi, di fronte la scuola elementare L.do Da Vinci”; 

 Consigliere Prestigiacomo. Oggetto: “Intervento ripristino punti luce in via Villalba, alle 

spalle di via Centuripe dal civ.2 al civ.16”; 

 Consigliere Prestigiacomo.. Oggetto: “Intervento ripristino punti luce in via Comiso”; 

 Consigliere Prestigiacomo.. Oggetto: “Intervento ripristino manto stradale in via 

Comiso”; 

4) Proposta di deliberazione avanzata dal Consigliere Lo Sardo, avente per oggetto: 

“Affidamento alla V Circoscrizione campetti sportivi Largo Gibilmanna”; 

5) Proposta di deliberazione avanzata dal Consigliere Lo Sardo, avente per oggetto: 

“Programmazione interventi di manutenzione delle superfici viarie e pedonali per l’anno 

2013”; 

6) Proposta di deliberazione avanzata dal Consigliere Lo Sardo, avente per oggetto: 

“Valorizzazione spazi verdi pubblici nella V Circoscrizione”; 

7) Proposta di deliberazione avanzata dal Consigliere Lo Sardo, avente per oggetto: “Richiesta 

di chiusura al traffico in piazza S. Alfonso De’ Liguori nelle domeniche e nei giorni festivi”; 

8) Proposta di deliberazione avanzata dal Presidente, avente per oggetto: “Rifacimento manto 

stradale in via Corrado Giaquinto e via Bova”; 

9) Proposta di deliberazione avanzata dal Presidente, avente per oggetto: “Assegnazione alla V 

Circoscrizione di n.1 padiglione dei Cantieri Culturali alla Zisa per manifestazioni 

culturali”; 

10) Proposta di deliberazione avanzata dal Presidente, avente per oggetto: “Costituzione diritto 

di superficie su porzione di area pubblica (marciapiede) in via G. E. Di Blasi, dal 

monumento ai caduti C.C. sino a via Di  Blasi angolo distributore carburante”; 

11) Proposta di deliberazione avanzata dal Presidente, avente per oggetto: “Istituzione senso 

unico di marcia in via G. Maniace”; 

12) Proposta di deliberazione avanzata dal Consigliere Li Muli, avente per oggetto: 

“Realizzazione dell’impianto di illuminazione pubblica nelle vie: Corrado Gianquinto e 

Antonino Bova (Quartiere Uditore-Passo di Rigano)”; 

13) Proposta di deliberazione, avente per oggetto: “Presa d'atto istituzione Commissioni 

Consiliari Permanenti”; 

14) Proposta di deliberazione, avente per oggetto: Parere - “Modifica al Regolamento Scuola 

dell’Infanzia – Approvato con Deliberazione di C.C. n.750 del 26/11/2010”. 

 

 

 



 

Presiede l’adunanza il Presidente Teresi Fabio , assistito, in qualità di Segretario, dal  cons. 

più giovane per età Figuccia Marco. 

 

Procedutosi, alle ore 9.00, all’appello nominale, risultano presenti i Consiglieri: Altadonna, 

Cavaliere, Cicala, Li Muli, Lo Sardo, Lucido, Pellitteri, Prestigiacomo, Saladino, Schirò, Tarantino.  

Il Presidente constatato che  sussiste il numero legale,  dichiara aperta  la seduta di Consiglio. 

La prima comunicazione è a firma del cons. Li Muli ed ha come oggetto :” Richiesta di Conferenza 

di Circoscrizione per il Fondo Uditore. 

Il Presidente ne da lettura 

 

Il Presidente comunica di essersi recato a Bellolampo per verificare la questione dell’incendio 

scoppiato in una delle vasche di raccolta. Si dice che la situazione sia sotto controllo e non vi è 

pericolo di inquinamento nonostante continuino a svilupparsi focolai. 

Attualmente vi sono cinque centraline dei vigili del fuoco in azione. 

Intanto il monitoraggio da parte della Protezione Civile continua e ben presto si convocherà 

un’assemblea cittadina per dare le dovute informazioni. 

Il Presidente continua le sue comunicazioni informando i consiglieri che l’Assessore al 

Decentramento , ha fornito alcune linee guida ai Consigli di Circoscrizione dando così lettura di 

alcuni passi: 

1. Si porta a conoscenza l’incontro dei Presidenti con il Decentramento per fare chiarezza sulle 

sedute di Consiglio che vengono autorizzate in numero quattordici massimo. 

2. Verifica sui verbalizzanti in Consiglio 

 

3. Orario d’ingresso e di uscita dei consiglieri relativa ai consigli  

 

4. Riunioni ogni quindici giorni tra Istituzioni in carica e cittadini. 

 

Il cons. Li Muli esprime la volontà di richiedere un Tavolo Tecnico. 

 

Il cons. Tarantino, fa due osservazioni, la prima per quanto riguarda l’incendio di Bellolampo sul 

fatto che le rassicurazioni date ai cittadini, sono un po’ false in quanto l’ARPA non ha pubblicato 

alcun dato e ciò è preoccupante. Non si capisce inoltre dove sarà scaricato il percolato. 

Il cons. Tarantino richiede dei dati precisi nell’interesse del Territorio. 

Il cons Cicala è d’accordo nel fare la richiesta. 

La seconda osservazione riguarda i consiglieri in carica ed il trattamento economico ovvero i 

rimborsi nel pubblico e la mancata agevolazione per quelli del privato. 

Inoltre  le riunioni con i cittadini devono essere in piena libertà senza vincoli di scadenza. 

Per quanto riguarda il registro orario di entrata ed uscita, il cons. Tarantino non lo ritiene 

regolamentare poiché l’uscita dall’aula, durante la seduta di Consiglio può far parte di un atto 

politico.  

Il cons. Li Muli dice che in questo tempo di populismo,l’Assessore Catania dovrebbe rettificare 

molte cose nel testo donato alle Circoscrizioni, poiché si contraddice ritenendo il Decentramento 

necessario, ma dall’altra limita il numero delle sedute per svolgere l’attività politica. (14 sedute) 

La spesa va ridotta in maniera ordinata e con ritorni concreti.  

Comunque, in tutto ciò, vi è qualcosa che non va bene. 

 

Il cons. Lo Sardo  fa presente che ha saputo che vi sono state delle nomine per i settimi livello 

affinchè nell’attesa del nuovo Funzionario vi sia un ottimale  svolgimento dei servizi , ma vuole un 

confronto in merito.   

Poi si dice trasecolato per quanto riguarda la vicenda della riduzione di sedute in quanto ciò va a 

modificare il Regolamento ed egli non deve entrare in merito a detta legge. 



Dice di non temere nulla poiché l’Assessore non è un legislatore. 

Continua dicendo che il Sindaco e la sua Giunta  non sta facendo molto per migliorare le condizioni 

della città sempre più sporca e piena di rifiuti. 

Il cons. Altadonna pensa che sarebbe il caso di redigere un documento sui dati dell’incendio di 

Bellolampo. 

Il cons. Di Maggio si ritiene d’accordo. 

Il cons. Cavaliere dice che per motivi di servizio era stato nella zona dell’incendio, sono stati 

prelevati campioni nelle falde acquifere quindi si attendono i risultati. 

Continua dicendo che l’unico ente assente in questa vicenda è il Comune di Palermo ,il quale non 

ha mandato autobotti.  Le notizie sono rallentate sicuramente per non allertare i cittadini sui rischi. 

Alle ore 9,50 entra il cons. Iovino. 

Per quanto riguarda ciò che ha fatto l’Assessore Catania, è tutto sbagliato poiché esiste una legge 

Regionale che impone i pareri urgenti . 

Il cons. Cicala manifesta che il provvedimento dell’Assessore Catania, non è da ritenere del tutto 

sbagliato per ciò che riguarda entrate ed uscite o la riduzione della spesa, poiché la scelta di fare 

politica è una scelta di cuore , fatta con coscienza senza avere paura di nulla. 

Il con. Saladino si dice preoccupato per la situazione di Bellolampo citando il canale Celona che 

potrebbe subire inquinamento. 

Per quanto riguarda  le comunicazioni dell’Assessore Catania, si dice propenso a rispettarle con 

moderazione     

Il cons. Romeo si dice d’accordo e che condivide ciò detto dall’Assessore Catania perché in questo 

momento si deve risparmiare, inoltre sarebbe giusto che anche lui presenziasse alle riunioni con i 

cittadini. 

Il Presidente comunica che domani 03.08.c.m.alle ore 13,30 si andranno a visionare i locali dei 

Cantieri Culturali per eventuale trasferimento di sede. 

Il cons. Cavaliere dice al Presidente di aver saputo del sopralluogo che oggi ci sarà nella scuola 

“Scipione di Castro”; il Presidente fa presente che da parte sua c’è il massimo rispetto e 

coinvolgimento verso i colleghi consiglieri  e che non ha dato comunicazione del sopralluogo 

perché era una cosa di carattere molto leggero.  

Il cons. Li Muli pensa che i locali di Largo Pozzillo sarebbero ottimali, e che ai Cantieri Culturali 

dovremmo semplicemente avere un padiglione per le Attività Culturali. 

Il cons. Schirò pensa che ciò detto dall’Assessore Catania, si stia sopravalutando, che bisogna 

cercare di risparmiare, e che  i primi tagli devono essere per la Giunta e poi per le Circoscrizioni.  

Il cons. Figuccia ritiene opportuno associarsi all’iniziativa del cons. Tarantino convocando il 

commissario straordinario con tutte le autorità competenti per attivarsi nel dare notizie ben precise 

ai cittadini . 

Il cons. Prestigiacomo dice che Bellolampo è da sempre una questione vagante. 

Per quanto riguarda invece il problema dell’Assessore Catania, si propone un incontro al Palazzo 

delle Aquile con tutte otto le Circoscrizioni. 

Il cons. Lo Sardo suggerisce di riprendere i lavori d’aula. 

Si passa ai lavori d’aula ed il Presidente da lettura delle due mozioni presentate dal cons. Lo Sardo. 

 

Con l’assenso dei Consiglieri, il Presidente nomina, quali scrutatori, i Consiglieri: Schirò, 

Saladino, Iovino. 

 

Si passa al P. 2,  Approvazione verbali precedenti: 

 

Si pone in votazione il verbale  del 23.03.2012   App. all’unanimità 

 

Si pone in votazione il verbale  del 24.03.2012  App. all’unanimità 

 

Si pone in votazione il verbale  del 25.03.2012 App. all’unanimità 



 

Si pone in votazione il verbale  del 26.03.2012 App. all’unanimità 

 

Si pone in votazione il verbale  del 27.03.2012 App. all’unanimità 

 

Il Presidente con l’accordo dei consiglieri propone il prelievo del P.13 dell’Odg avente come 

oggetto : “Presa d’atto Istituzione Commissioni Consiliari Permanenti” 

Se ne da lettura. 

Il cons. Cavaliere dice che ritira la sua disponibilità di Presidente delle commissioni Consiliari.  

La Proposta viene approvata all’unanimità 

 

Con l’accordo dei consiglieri si passa al prelievo del P.14: Parere –Modifica al Regolamento  

Scuola dell’Infanzia- 

 

Alle ore 11,00 vengono costituiti i gruppi di lavoro 

. 

Alle ore 11,40 si riapre la seduta di Consiglio 

 

Il Presidente Teresi, procede all’appello assistito dal segretario cons .Cicala. 

 

Presenti n.6 – Assenti n.10 

 

La seduta di consiglio viene rinviata di un’ora. 

 

Alle ore 12,40 si riapre la seduta di Consiglio 

Il cons. Cavaliere funge da Presidente ed assistito dal segretario cons. Cicala, procede all’appello. 

Presenti n. 6 – Assenti n.10 

Per mancanza di numero legale la seduta di Consiglio si chiude alle ore12,45 e si rinvia 

all’indomani  03/08/2012 

 

 

 

 

 

f.to    IL SEGRETARIO                                                                           f.to       IL PRESIDENTE 

 Cons.Marco Figuccia                                                                                 Sig. Fabio Teresi                                                                            

            

 

 

 


